
qqqqq Risposta all’interrogazione n. 1642
“ Mancato incontro con le Associazioni dei diabetici marchigiani ”

In riferimento all’interrogazione in oggetto indicata - fermo restando l’interesse e l’apprez-
zamento di questo Assessorato sull’attività ed i risultati raggiunti dalla diabetologia marchi-
giana nel corso di questi anni - occorre premettere che in data 28 gennaio, unitamente al
funzionario di riferimento ed al Presidente del Comitato regionale di diabetologia, sono sta-
te incontrate le Associazioni di cui all’interrogazione, nella persona del rappresentante delle
stesse in seno al cennato Comitato nonché Presidente della neocostituita Federazione del-
le Associazioni tutela dei diritti dei diabetici marchigiani (ATDM) e che, solo per improvvisi
ed indifferibili impegni istituzionali, non si è potuto presenziare agli altri incontri già program-
mati.

Si ritiene comunque opportuno sottolineare come tutti i canali di comunicazione con gli
stakeholder del settore siano costantemente aperti e segnatamente:

- in data 10 marzo u.s. Comitato regionale Diabete con la presenza del Dott. Ciccarelli
(Dirigente del Servizio Sanità) e della Dott.ssa Di Furia (Dirigente P.F. Assistenza Ospeda-
liera Ricerca e Formazione - Ars);

- con nota del 25/3/2014 a firma del Dott. Ciccarelli - a seguito della sunnominata riunione
- sono state fornite opportune indicazioni operative tese ad evitare possibili smantellamenti
dell’attuale organizzazione;

- nelle date del 26 marzo e del 10 aprile riunioni Comitato Diabete, sempre alla presenza
del funzionario regionale di riferimento, in vista della riunione Reti cliniche convocata dall’Asur
per il 16 aprile 2014.

Alla luce di quanto sopra esposto appare evidente l’interesse di questa Regione sia per
il settore di che trattasi, sia a che vengano mantenuti rapporti di fattiva collaborazione con le
Associazioni adulti e minori diabete la cui disponibilità in questi anni è stata per altro esem-
plare.


